

Catch the dream. 第21号

彦根総合高校第2学年通信

令和元年9月30日

文責：元廣



先日行われた文化祭では、各クラス意欲的に取り組み例年以上の素晴らしいものになったと思います。遅くまで残って取り組んでいた姿も多く見られました。他学年の先生からも、2年生の頑張りを褒めていただきました。

朝晩涼しくなり、日によって暑かったり、少し肌寒かったりで体調を崩している人がちらほら見られます。体調管理をしっかりとし、まずは明日からの中間試験しっかりと頑張りましょう。

1	火	中間試験①	17	木	
2	水	中間試験②	18	金	校内カウンセリング 漢字検定
3	木	中間試験③	19	土	
4	金	中間試験④ 第2回英語検定	20	日	
5	土		21	月	校内カウンセリング
6	日		22	火	☆即位礼拝殿の儀
7	月	後期定例委員会	23	水	
8	火	⑥クラス討議	24	木	
9	水		25	金	
10	木	共同鑑賞 校内カウンセリング	26	土	
11	金	頭髪チェック	27	日	
12	土		28	月	
13	日		29	火	校内カウンセリング
14	月	☆体育の日	30	水	
15	火	⑥生徒総会	31	木	高体連
16	水	再登校			

10月7日よりネクタイ・リボン着用です

10月7日より必ずネクタイ・リボンを着用しなければなりません。忘れた場合は、異装願を提出することになります。4回目以降の異装願は認められず、家に取りに帰らなければいけません。昨年も、何回も異装願を出した人、実際に取りに帰った人もいますので、気をつけてください。正しく制服を着こなしましょう。



☆湖東地域共同鑑賞(10/10(木))

彦根近隣の高校で、各校同じ映画を鑑賞し、1日人権について学習する行事が毎年あります。今年は、「グッド・ライ〜いちばん優しい嘘〜」を鑑賞することになります。難民問題を考えるとともに、多文化共生の大切さを学ぶことになります。この日の日程は、右の表のとおりです。

8:45~ 8:55	SHR
9:00~ 9:50	事前学習
10:00~10:15	移動
10:15~12:15	映画鑑賞(102分)
12:15~12:25	移動
12:25~13:10	昼休み
13:10~14:00	事後学習
14:00	終礼

9月こんなすてきな2年生に会いました



2学期が始まって間もない頃、放課後に大雨が降った日がありました。少し小降りになり、3階から窓を開け、外を見た人がびっくりして私に「外大変やで」と教えてくれました。外を見ると、ペットボトルのごみが5~6本散乱しているのが見えました。まだ小雨が降っているのにも関わらず、一緒にごみを拾いに行ってくれた人がいます。拾ったペットボトルには、飲みかけのものも含まれており、わずか2,3日の間に捨てられたと思うと、余計憤りを感じました。しかし、一緒に拾いに行ってくれた人は文句も言わず中身を処理し、ごみ箱に捨ててくれました。

またその後、「トイレえらいことになっている」と教えてくれた人がいて見に行くと、雨が吹き込んだ後でした。窓際に置いてあった新品のトイレトーパーにこれでもかというぐらい雨がしみ込み、床がどぼどぼになっていました。「ちょっと窓を閉めてくれたらいいのに」と嘆きながら掃除をしていたら「手伝ってあげよう」と快く手伝ってくれた人がいました。

また別の日、廊下にジュースがこぼれ、おそらく拭いたではあろうが汚く残っていた跡が放課後にあり、「汚いなあ」とぼやいていたら、「拭くわ」と言って教室から雑巾を持って来てきれいに拭いてくれた人がいました。

誰かの心無い行動で身の回りを汚くしている人がいる中で、人の嫌がることをすっとできる人が多くいることにうれしくなりました。いつも怒ってばかりいると言われる私ですが、少しほっこりできる2学期のスタートでした。

こんな優しい気持ちをもっている2年生です。生徒会選挙も終わり、これから彦根総合の柱となるべく学年として、仲間を大切に日々成長できる集団であってほしいと思います。